



1 1/2 HOUR FROM NICE

SAINT-ÉTIENNE-DE-TINÉE • ISOLA  
SAINT-DALMAS-LE-SELVAGE • AURON • ISOLA 2000

**CET ÉTÉ**  
**PRENEZ DE L'ALTITUDE !**  
À 1H30 DE NICE

Domaine Mercantour  
www.stationsnicedazur.com

il était une fois

**LES STATIONS NICE CÔTE D'AZUR**  
AURON - ISOLA 2000 - ST-DALMAS-LE-SELVAGE

Ils skièrent  
*heureux*  
et eurent **BEAUCOUP**  
*de soleil !*

À 1H30 DE NICE

www.stationsnicedazur.com





# AURON

**Station authentique**  
AUTHENTIC RESORT

<b>Grand ski</b> GRAND SKI	1600 m - 2 450 m	1,600 m - 2,450 m
<b>Familiale</b> FAMILY ENVIRONMENT	135 km de pistes	135 km of piste
	Grand ski	Grand ski
	Family park	Family park

Dans un environnement magique, cette station village vous surprendra par la qualité et la diversité de son domaine skiable étendu sur 4 secteurs : panoramas à 360°, grand dénivelé, pistes profilées au cœur d'un vallon et agrémentées de granges traditionnelles, descentes au milieu des forêts de sapins ou de mélèzes... Autant de paysages qui donnent l'impression aux skieurs de s'évader.

Authentique et familiale, Auron est tout aussi agréable pour l'après-ski avec sa patinoire, cœur des animations de la station, ses espaces de bien-être, ses soirées et établissements chaleureux.

*In magical surroundings, this village resort will surprise you with the quality and diversity of its ski area spread across 4 sectors: 360° panoramas, steep slopes, profiled pistes in the heart of a small valley and embellished with traditional barns, slopes in the middle of pine and larch forests... Just some of the scenery that gives skiers the chance to get away from it all. Authentic and family-friendly, Auron's after ski facilities are just as good with its ice rink, resort activity centre, its well-being areas, its parties and warm establishments.*

[www.auron.com](http://www.auron.com)



## Les Plus + + + + + + + + + +

- Domaine skiable alpin avec 8 pistes noires et 16 rouges
- Garantie neige sur les secteurs de Las Donnas, Sauma Longue et Demandols
- 1 jardin des neiges pour l'apprentissage du ski dès 3 ans
- 1 Family park pour une glisse ludique
- 1 snowpark
- Domaine skiable relié au village de Saint-Étienne-de-Tinée
- 1 garderie enfants de 6 mois à 3 ans

- Alpine ski area with 8 black slopes and 16 red slopes
- Snow guaranteed on the Las Donnas, Sauma Longue and Demandols sectors
- 1 snow garden for learning how to ski from the age of 3
- 1 family park for fun skiing
- 1 snowpark
- Ski area linked to the village of Saint-Étienne-de-Tinée
- 1 childcare for children aged 6 months to 3 years



# Isola 2000

**Station « ski aux pieds »**  
"SKI-IN SKI-OUT" RESORT

<b>Freestyle</b> FREESTYLE	1 800 m - 2 610 m	1,800 m - 2,610 m
<b>Vue Mer</b> SEA VIEW	120 km de pistes	120 km of piste
	Espace freestyle	Freestyle area
	Snowpark débutants	Snowpark beginners
	Boardercross	Boardercross

Nichée dans un cirque de montagnes au sommet des Alpes du Sud, Isola 2000, créée sur le concept « ski aux pieds », est un véritable territoire d'expression pour tous les férus de glisse en quête de nouveautés. Son domaine skiable étendu sur 3 secteurs s'adapte aux niveaux de chacun.

Son front de neige qui serpente au centre de la station représente le cœur d'activités hors-ski variées et de belles soirées animées, le tout rythmé par un programme de festivités original !

*Nestled in a mountain corrie at the summit of the Southern Alps, Isola 2000, created according to the "ski-in ski-out" concept is a true territory for expression for those passionate about skiing and board sports looking for new adventures. Its ski area spread across 3 sectors is suitable for all. Its snow front, which winds through the middle of the resort, is the hub of various after-ski activities and great evening events, all set to the beat of an original programme of festivities!*

[www.isola2000.com](http://www.isola2000.com)



## Les Plus + + + + + + + + + +

- Station la plus haute des Alpes du Sud
- 70% du domaine garanti en neige de culture
- Espace freestyle Tony's snowland : boardercross, slopestyle, biopark...
- À 2 610 m d'altitude : passerelle panoramique sur le Mercantour et la mer Méditerranée (nouveau 2016)
- Garderie enfants de 15 mois à 6 ans
- Snowpark débutants (nouveau 2016)

- The highest station in the Southern Alps
- 70% of area guaranteed with artificial snow
- Tony's snowland freestyle area: boardercross, slopestyle, biopark, etc.
- At 2,610 m above sea level: panorama over the Mercantour and the Mediterranean Sea (new)
- Childcare for children aged 15 months to 6 years
- Snowpark beginners (new)

# St-Dalmas-le-Selvage

**Station Village**  
VILLAGE RESORT

<b>Nature</b> NATURE	1 500 m - 2 880 m	1,500 m - 2,880 m
<b>Evasion nordique</b> NORDIC GETAWAY	Ski de fond	Cross-country skiing
	Ski de randonnée	Ski touring
	Raquettes	Snowshoes
	Cascades de glace	Ice climbing

Ce village de montagne au charme authentique se situe à 1 500 m d'altitude et se trouve être le plus haut du département des Alpes-Maritimes. En déambulant dans les ruelles pavées, vous serez surpris par l'architecture traditionnelle caractéristique de nos montagnes et les cadrans solaires qui rythmaient autrefois la vie quotidienne des habitants.

Ce site labellisé « Station village » est entièrement dédié à la pratique de la randonnée nordique sur plus de 50 km de sentiers. Dans le cadre d'une découverte ou d'un plaisir renouvelé, la pratique de la raquette à neige, du ski de fond, du ski de randonnée ou bien de l'escalade de cascades de glace, enchantera tout le monde.

*This charming mountain village is located 1,500 m above sea level, making it the highest village in the Alpes-Maritimes department. Strolling through the little cobbled streets, you will be surprised by the traditional architecture characteristic of our mountains and the sun dials which in days gone by marked the tempo of the inhabitants' everyday life. This "Village resort" labelled site is entirely dedicated to Nordic walking over more than 50 km of trail. As a new adventure or a repeated pleasure, everyone will love snowshoeing, cross-country skiing, ski touring or even ice climbing.*

[www.saintdalmasleselvage.com](http://www.saintdalmasleselvage.com)



## Les Plus + + + + + + + + + +

- 2/3 de son territoire au cœur du Parc national du Mercantour
- Site de randonnée nordique en accès libre
- Cascades de glace naturelles
- Location de raquettes auprès de l'Office de Tourisme

- 2/3 of its territory within Mercantour National Park
- Open access Nordic walking site
- Natural ice falls
- Snowshoe rental service at the Tourist Office to 6 years